

“ 青い海、熱い心、ここは横須賀 ”

横須賀高麗長寿会秋の旅

2010.10.25 熱海ホテル



朝高生講習会 11/8 在日一世たちとの懇談会



在日の歴史を一世のハラボジ、ハルモニに直接聞くことができるとてもよかったです。
日本に渡って来られたときのお話や、学校建設時の熱意のこもったお話しに心を打たれました。
子供たちの将来を思う一世たちの熱い思いを胸に刻むことができました。

푸른바다 뜨거운마음 여기는 横須賀

横須賀同胞便り

2010年12月号 1

NPO 横須賀同胞生活相談総合センター
横須賀市日の出町 3-19
TEL: 046-822-5250
FAX: 046-822-5259
npo-yokosuka@rondo.ocn.ne.jp



在日同胞青年祝典「ウリミレ EXPO」(主催=朝青、青商会、留学同、女性同盟)が7日、東京朝鮮中高級学校および東京朝鮮文化会館で行われました。総合司会を殷日洙トムムが務めました。



文化会館では、「ぼくらは未来の主人公たち」の公演が行われました。

開場は、「興マダン」「コッボンオリマダン」「フードマダン」の3つのマダン(場)に、1万余人の同胞で終始にぎわいました。



チョチョン料理教室



11월 4일, 조청요꼬스까지부에서 요리교실을 가졌습니다.
 유방자어머니를 강사로 부탁하여 잡 채와 찌개를 만들었습니다. 료리는
 맛있게 되었습니다. 참 맛이 있었어요! 다음은 의료에 관한 학습회를 합니다.

予定

- ◆ 12/15 (水) : 日朝国交正常化をめざす県民の会 石川町:Lプラザ
 - ◆ 12/16 (木) : 神奈川県文芸同 総会 & 送年会
 - ◆ 12/21~25 : コスモス展 県民センター
 - ◆ 12/26 (日) : 神奈川朝鮮高校吹奏楽部 定期演奏会 県立音楽堂 (紅葉坂)
- 2011年うさぎ年 (토끼띠) 辛卯年(신묘년)
- ◆ 1/9 (日) : 神奈川同胞成人式
 - ◆ 1/23 (日) : 横須賀同胞新春の集い
 - ◆ 1/30 (日) : 神奈川県商工会新春の集い

編集後記 アンニョンハシムニカ。

このほど横須賀支部に赴任して参りました、張と申します。この紙面をお借りして先ずはご挨拶申し上げます。

横須賀同胞情報誌“青い海、熱い心、ここは横須賀”を発刊するにあたり、同胞コミュニティの構築、ネットワークの形成等、同胞社会の近未来を頭の中で巡らす日々を送って参りましたが、先日 50 代の同胞たちと親交を深める酒席で、「来春は花見に、ゴルフコンペに、海水浴も行こう」と、大いに盛り上がりました。‘同胞社会活性化の兆しあり’です。まさに、“青い海、熱い心、ここは横須賀”を実感した次第です。

又、思いは日本政府にも巡り、「日本政府は在日朝鮮人問題と正面から向き合いもせず、長い間自らの差別意識を水面下に隠し、今では思考停止状態ではないか。本当に罪深い事をしている。」と、改めて感じました。私たちは日本に「いそろう」の身で居るのではないので遠慮する必要は無いと思います。根本的な解決を図る方向に気持ちをシフトしていかないと、目先の事に囚われて、私たち自身これらを克服できずに終わってしまうのではないかと思います。在日朝鮮人問題や同胞社会は、やはり自分自身の問題だと思ひます。

横浜初級学校で学芸会がありました。



朝鮮学校除外にももの申す!

朝鮮高校生にも差別なき無償化適用を!

朝鮮学校への『高校無償化』適用を求める共同声明
 日朝連絡会/呼びかけ団体 225 団体

今年が日本が朝鮮を植民地化した 1910 年からちょうど 100 年にあたる年です。この年にあたって、私たちは植民地支配に対する真摯な反省と平和な東北アジアの建設という課題を市民の手でいっそう進めていきたいと考えてきました。これまでの日本政府は、植民地支配ゆえに日本に暮らすことになった在日朝鮮人に対し、その民族的権利をあまりに無視したまま、今日に至っています。その象徴的問題が民族教育にほかなりません。国際人権規約や子どもの権利条約のような国際的人権基準においても、子どもたちが民族差別を受けることがあってはならず、民族的教育を受ける権利を有することが明示されています。しかし、日本政府がそうした民族的教育の権利を法律や制度で保障したことは、これまでありませんでした。まして、植民地支配ゆえに日本に居住せざるをえなくなった人びととその子孫について、歴史にかんがみて言語や文化を尊重すべきことが、日本社会の目標とされたこともありませんでした。そうしたなかで、在日朝鮮人の民族的教育は、日本の公教育の外で在日コリアン有志によって、また公教育のなかの教員や一部自治体の志によって細々と続けられてきたのです。朝鮮高校が日本のなかで遜色のない高校教育を実施していることは現実のなかで証明されています。首相!そして連立与党のみなさん!すぐに朝鮮高校への高校教育無償化除外措置をやめ、他の学校と同様に適用するとともに、在日コリアンの民族的教育の権利を認めそのいっそうの支援をはかるよう、心から要望します。 中略 11月22日